

**ED / Postulat Klee-Berneck:
Sport und Bewegung sind Teil der Bildung**

Antrag der Regierung vom 18. Mai 2005

Gutheissung.

Begründung: Rund um die Themen Bildung, Sport und Gesundheit ist vieles in Bewegung. Einige Zivilisationskrankheiten sind auf den zunehmenden Bewegungsmangel zurück zu führen. Bei jungen Menschen nehmen Fettleibigkeit, Magersucht und der Konsum von Drogen zu. Die sportlichen Leistungen der Schülerinnen und Schüler nehmen ab. In den vergangenen Monaten hat die Regierung zu diesen Themen aufgrund mehrerer parlamentarischer Vorstösse Stellung genommen und auf die Bedeutung der Gesundheits- und Sporterziehung an den Schulen hingewiesen. Die Regierung erachtet es als angezeigt, dem Kantonsrat einen Überblick über die laufenden kantonalen Sportprojekte und über die Umsetzung der bundesrätlichen Sportpolitik im Kanton zu geben.

Beilage: Wortlaut des Postulates